



KreisGRÜN April 2023

Liebe Freund:innen GRÜNER Politik im Main-Taunus-Kreis!

Der Frühjahrsempfang am 11. März in Hofheim war ein voller Erfolg und wir haben uns sehr gefreut, so viele von euch dort anzutreffen!



Nach dem gelungenen Start in den Landtagswahlkampf geht es bei unserer nächsten **Kreismitgliederversammlung am 26.04.23** um ein weiteres, sehr wichtiges Thema: Wir wählen die neuen BDK- und Parteiratsdeligierten!

Wahl der Delegierten zur Bundesdelegiertenkonferenz BDK

Die BDK ist das oberste Beschlussorgan unserer Partei und entspricht dem Bundesparteitag anderer Parteien.

Die BDK tagt einmal jährlich. Die nächste BDK wird erstmalig viertägig vom 23.-26. November 2023 in Karlsruhe stattfinden. Unter anderem werden wir hier unser Europawahlprogramm beschließen und unsere Europawahlliste aufstellen.

Alle, die schon einmal dabei sein durften, wissen, die BDK ist ein absolutes Highlight für uns GRÜNE!

Die Stimmung, das Live-Mitdiskutieren und Mitentscheiden bei vielen wichtigen Anträgen, viele andere GRÜNE erleben und kennenlernen.

Und ja, abends gibt es meist auch eine Party, bei der wir mit Omid, Claudia, Ricarda oder auch mal Robert ausgelassen auf dem Parkett herum schwofen 🥳

Wieviele Delegierte gibt es:

Das hängt von der Anzahl der Mitglieder des Kreisverbands ab. Unser KV wählt zwei Hauptdelegierte und zwei Ersatz-Delegierte für die BDK (mindestens paritätisch). Alle vier Delegierte sind jedoch vor Ort und wechseln sich ab. Das hat den Vorteil, dass wir die gesamte Zeit an der dreieinhalbtägigen Konferenz teilnehmen und bei allen Entscheidungen unsere beiden Stimmen abgeben können. Die Kosten für Hotel und Fahrt werden übernommen.

Die Delegierten werden für jede BDK neu gewählt.



Wahl der Delegierten zum Parteirat PR

Dieses Gremium ist im Prinzip eine kleine Landesmitgliederversammlung des LV Hessen. Der Parteirat tagt jeweils zwischen den LMVen, damit Landesvorstand sowie Basis handlungsfähig bleiben und flexibel auf aktuelle Themen reagieren können, selbst wenn gerade keine LMV ansteht. Der nächste Landesparteirat ist für den 13. Mai angesetzt. Weitere Infos über Ort und Zeit folgen noch.

Wieviele Delegierte gibt es:

Auch hier wählt unser Kreisverband zwei Delegierte sowie zwei Ersatzdelegierte.

Die Delegierten für den Parteirat werden für zwei Jahre gewählt und stellen sich persönlich kurz in der KVM vor.

Habt ihr Interesse? Ihr könnt euch gerne vorab in der Kreisgeschäftsstelle melden:
stankewitz@gruene-mtk.de

Gemeinsame Radtour zum Tag der Erde am 23.04.2023

Im Rahmen des internationalen Umweltschutztages findet am **23. April von 12:00-17:00 Uhr** eine Veranstaltung an den Weilbacher Kiesgruben statt.

Kommt gerne vorbei oder fahrt gemeinsam mit uns mit dem Rad dorthin.

Der Tag am Naturschutzhaus umfasst unter anderem eine Energieberatung, ein Aktionsprogramm für Kinder, einen Kleidertausch sowie die Ausstellung „Klima auf Tour“

Ihr könnt euch unserer Radtour an folgenden Treffpunkten anschließen:

11:00 Uhr Hofheim, Parkplatz am Untertor

11:15 Uhr Kriftel, Haupteingang Schwarzbachhalle, Bleichstr. 7

11:30 Uhr Hattersheim, Marktplatz

Wer mitfahren möchte, gibt einfach kurz in der Kreisgeschäftsstelle Bescheid (gerne per Mail an: info@gruene-mtk.de)

Zusätzlich gibt es das Angebot von Kelkheim aus zu radeln, dafür könnt ihr euch direkt an Gianina Zimmermann wenden (gerne per Mail an: zimmermann@gruene-mtk.de)

Wir freuen uns auf euch!

Bianca, Laura, Anja, Sonja, Olivia, Madlen, Thomas und Onur

